
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2020/00019            DEL  09/07/2020 

 

OGGETTO :    PARERE EX ART. 55 DEL REGOLAMENTO COMUNALE SUL 

DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO AFFERENTE PROPOSTA DELIBERATIVA 

CON OGGETTO "“MODIFICA ED INTEGRAZIONI AL REGOLAMENTO COMUNALE 

DEL VERDE URBANO- DISPOSIZIONI PER LA TUTELA DEL VERDE CITTADINO ” 

 

L’anno duemilaventi il giorno 9 del mese di luglio, alle ore 17:40 ,con continuazione nei locali del 

Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 BRANDI DOTT. VINCENZO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CHIEPPA  Nicola SI  7 MAIORANO  Francesca SI 
2 DE BENEDICTIS Sig. Antonietta SI  8 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
3 DE GENNARO Sig. Nicola SI  9 PISCOPO Sig. Michele SI 
4 DE STASIO Sig. Antonio SI  10 RIZZO  Cesare SI 
5 LAPENNA  Alessando SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Nicola Ferrara . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 10 consiglieri assegnati  

 



 

Il Presidente del  Municipio V sulla base della istruttoria curata dal Municipio V 
relaziona. 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

La Ripartizione Corpo di Polizia Municipale e Protezione Civile  ha sottoposto al parere dei 
Municipi ex art. 55 del Regolamento Comunale sul Decentramento Amministrativo, la 
proposta di Deliberazione 2020/220/00007 avente ad oggetto “Modifica ed integrazioni al 
Regolamento Comunale del Verde Urbano- Disposizioni per la tutela del verde cittadino ”. 
Nella seduta del 19/06/2020 tale proposta di Deliberazione è stata esaminata dalla 
competente 2^ Commissione del Consiglio del Municipio 5, ricevendo parere favorevole. 
 
UDITA la relazione del Presidente; 

VISTO il parere favorevole espresso dalla  2^ Commissione Consiliare Permanente nella 

seduta del 25 giugno 2020; 

VISTA la nota prot. n. 136860 del 23/06/2020 della Ripartizione Tributi .  

VISTO l’art. 36 del vigente Reg.to sul Decentramento Amministrativo Istitutivi dei 

Municipi; 

 

 
DELIBERA 

 

ESPRIMERE parere favorevole sulla proposta deliberativa  2020/220/00007 avente ad 
oggetto “Modifica ed integrazioni al Regolamento Comunale del Verde Urbano- 
Disposizioni per la tutela del verde cittadino ”. 
TRASMETTERE il presente provvedimento alla Ripartizione Corpo di Polizia Municipale e 
Protezione Civile per gli adempimenti conseguenziali . 
 



 

 

Con n.10 voti  favorevoli  (Brandi,Chieppa,  De Benedict is, De 
Gennaro, De Stasio, Lapenna, Lomoro, Noviel lo, Piscopo Rizzo)  

nr. 1  astenuto (Maiorano)  

 
 
 
 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 

del TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

 
Con n .10 vot i  favorevo l i  (Brand i ,  Ch ieppa ,  De Bened ic t i s ,  De Gennaro ,  De Stas io ,  Lapenna,  
Lomoro ,   Nov ie l lo ,  P iscopo,  R izzo)  n .  1  as tenuto  (Ma iorano)  
 
 

 
 

DELIBERA 
 
 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 
 
 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

Favorevole 

Bari, 08/07/2020 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Nicola Ferrara) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Presidente 

L’ultimo punto “ Modifica e integrazioni al regolamento 

comunale sul Verde Urbano, disposizioni per la tutela del 

verde cittadino- parere ex art. 55 su proposta di 

deliberazione consiliare 2020/220/00007.”anche qui si è 

espressa con parere favorevole la seconda Commissione 

consiliare permanente. Se non ci sono interventi, passo la 

parola direttamente al Direttore… 

 

Consigliere De Stasio             

Posso fare una osservazione? 

 

Presidente 

Prego, Consigliere. 

 

Consigliere De Stasio 

Non ho sentito, scusami. Presidente, io desidererei che 

quando lei dicesse che la Commissione ha espresso parere 

favorevole, la pregherei di dire con quali numeri. Grazie. 

 

Presidente 

Parla di questa proposta… 

 

Consigliere De Stasio 

No, io parlo di tutte le proposte che la Commissione lavori 

pubblici ha esaminato e ha approvato, gradirei mettere 



nella seduta del Consiglio municipale l’approvazione con i 

numeri dei Consiglieri presenti, dei consiglieri, se si è 

astenuto qualcuno, se qualcuno ha votato contrario, se non 

si è astenuto nessuno, dare il dato preciso 

dell’approvazione del verbale della seduta.  Va bene, ormai 

quelli che abbiamo già esaminato, diciamo, io lo dico 

perché potrebbe sembrare che qualcuno dice “ va bene, se 

l’è votato al maggioranza e quindi è passata”, io ho fatto 

questa precisazione perché gli esami che vengono fatti 

dalla Commissione lavori pubblici che sono molto puntuali e 

puntigliosi e quindi ci vuole anche qualche seduta in più 

perché ci sono dei chiarimenti che poi anche noi chiamiamo 

il presidente Brandi e lo disturbiamo per avere dei 

chiarimenti in merito, come lei ha ben detto all’inizio del 

1° ordine del giorno, perché ci sono dei punti che non sono 

chiari e quindi poi la Commissione, una volta che esamina 

tutto in maniera omnicomprensiva, esprime il proprio parere 

e quindi il parere viene espresso in base ai componenti che 

noi siamo cinque. Io gradirei che venga detto la 

Commissione come si esprime, in che numeri si esprime. 

Grazie.  

 

Presidente 

Consigliere, stavo aprendo le varie cartelline che ho 

davanti, mi sembra, da quello che leggo, che la Commissione 

si sia espressa anche per gli altri pareri ad unanimità, 



perché stavo aprendo le altre delibere, mi sembra che vi 

sia unanimità su tutti i pareri che ho appena letto 

compreso l’ultimo. Tra l’altro mi dà la possibilità,prima 

di passare la parola al Direttore per rifare l’appello per 

la votazione, mi dà la possibilità anche di chiarire e di 

rispondere ad una richiesta che aveva fatto il Consigliere 

Piscopo in uno degli ultimi Consigli municipali in 

presenza, che abbiamo provveduto da quel momento in poi, 

prima lo facevamo lasciando i verbali a disposizione di 

tutti i verbali cartacei nella mia stanza e comunque nelle 

sedi delle Commissioni, da quel momento della richiesta 

sulla quale sono stati concordi i Consiglieri, il Direttore 

fa trasmettere a tutti i Consiglieri municipali, tutti e 

anche delle Commissioni alle quali non appartengono. Questo 

serve ovviamente per mettere tutti a conoscenza del lavoro 

che si fa e, arrivati in Consiglio municipale, avendo 

contezza di quello che ogni Commissione ha svolto nel 

proprio ambito di riferimento delle materie che le sono 

state assegnate. Era doveroso questo chiarimento perché si 

sappia che abbiamo dato corso alle richieste che erano 

state effettuate. Passo la parola al Direttore per 

l’appello sulla espressione di voto. Prego, consigliere. 

 

Consigliere.. 

Prendo atto di quanto ha voluto evidenziare De Stasio 

sull’unanimità della Commissione di cui lui è presidente e 



specie per quanto riguarda la delibera sulla TARI, essendo 

quello del Municipio un parere obbligatorio ma non 

vincolante, ho personalmente delegato i Consiglieri 

comunali del Movimento 5 Stelle sugli approfondimenti. 

Quindi prendo atto che sia  maggioranza che opposizione che 

fanno parte di quella Commissione, siano stati unanimi sul 

parere favorevole. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie a lei, Consigliera. Come sa, tutti i pareri del 

Municipio sono obbligatori ma non vincolanti, questo non 

significa che i passaggi in Commissione siano non utili 

perché nella maggior parte dei casi poi al parere della 

commissione pervengono anche delle indicazioni che possono 

essere recepite direttamente dall’assessore proponente 

prima del passaggio in Consiglio comunale, quindi il lavoro 

che viene fatto come già avvenuto per tanti pareri che 

abbiamo fatto, serve anche in Consiglio  municipale nelle 

Commissioni municipali a dare delle indicazioni di 

caratteristiche che ..riguardano il territorio e che 

possono essere recepite, ripeto, come già è avvenuto in più 

di un caso all’interno della delibera di approvazione di 

consiglio comunale. Prego, direttore. 

 

 

 



Consigliere.. 

Scusa, presidente, posso intervenire sul primo giro che io 

non sono intervenuto? 

 

Presidente 

Prego, consigliere De Stasio. Io purtroppo non vi vedo e 

sento poco, quindi purtroppo… 

 

Consigliera.. 

Presidente, avevo chiesto prima io la parola, prima di De 

Stasio. Volevo dire che in questo caso… 

 

Consigliere.. 

Consigliera, ma lei è già intervenuta, cioè lei vuole fare 

il monologo? Prego, vada.  

 

Consigliera.. 

Volevo dire che in questo caso, non essendoci stati dei 

suggerimenti, ho preferito delegare ai Consiglieri comunali 

gli approfondimenti visto che dal Municipio 5 non sono 

arrivati suggerimenti in più da proporre al Comune. Grazie.  

 

Presidente 

Prego, consigliere De Stasio. 

 

 



Consigliere De Stasio 

Grazie, Presidente. No, io volevo ricordare a me stesso e a 

tutti i componenti della mia Commissione che ad esempio sul 

parere del verde, dove purtroppo il regolamento sul 

decentramento dice che noi possiamo esprimere pareri non 

vincolanti, però noi abbiamo fatto delle osservazioni e 

abbiamo fatto venire l’assessore Galasso in Commissione il 

quale ha ascoltato le nostre osservazioni e sono state poi 

introdotte nella delibera che è stata portata poi in 

Consiglio comunale, quindi voglio dire, alla fine il lavoro 

se viene fatto in una certa maniera ed io ritengo che la 

mia Commissione, a prescindere dai colori, faccio un lavoro 

veramente certosino sotto qualunque aspetto, maggioranza e 

opposizione, quindi non sto facendo nessuna differenza nel 

senso che se le cose sono a favore dei cittadini e in 

particolar modo dei residenti del 5° Municipio, le 

osservazioni vengono fatte e vengono anche messe in 

evidenza agli organi preposti, come ho fatto l’esempio del 

regolamento sul verde dove l’assessore Galasso ha dovuto 

prendere atto di alcune osservazioni importanti fatti dalla 

mia Commissione e quindi sono state poi portate in 

Consiglio comunale modificandole. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie. Prego, Direttore. 

 



Direttore 

Grazie, presidente. Procedo all’appello per la 

dichiarazione di voto. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Vincenzo Brandi 

 IL DIRIGENTE 

F.to Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

01/09/2020 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 01/09/2020 

 Il Direttore di Municipio 

                                                                                                                      

F.to Nicola Ferrara 

________________________________________________________________________________ 

 

 

                                             CERTIFICATO DI COPIA CONFORME 

La presente deliberazione è copia dell'originale depositata presso gli uffici. 

 

Data                                                                                                                          Firma 

                                                                                                                              

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 01/09/2020 al 15/09/2020. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 15/09/2020 

 Il Direttore di Municipio 

F.to Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

F.to  

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 

 


	Circoscrizione
	IndirizzoCircoscrizione
	Sessione
	Convocazione
	NumeroOrdine
	DataDelibera
	Oggetto
	Anno
	Giorno
	Mese
	OraOdG
	Sede
	Ufficio
	Presidente
	Partecipanti
	PresenzeConsiglieri1
	PresenzeConsiglieri2
	Assistente
	Presenze
	Proposta
	Castelletto
	ParereTecnico
	DataVistoEP
	QualificaEP
	FirmaEP
	RegContabile
	DataFirmaRagioniere
	QualificaRagioniere
	Ragioniere
	TimbroPareri

